
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

令和元年第３回定例会 

受 付 

順 序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

奥村悟 

(一問一答方式) 

伏見小学校校舎老朽化に伴う改築計画について 

(1)校舎改築までの間の修繕の見通しは。 

(2)老朽度調査を踏まえた改築の方向性を示してほしい。 

             （教育参事） 

 

御嵩町空家等対策計画の推進について 

(1)実態調査は、年に一度は実施する必要があるのでは。  

(2)所有者あるいは管理者へのアンケート調査をしています

か。 

(3)特措法第７条に規定する対策協議会の設置は。 

(4)条例の設置の必要性は。 

(5)今後、計画の見直しはあるのか。 

（総務部長） 

 

 

２ 

 

岡本隆子  

 

選挙をとりまく環境について 

(1)投票所のバリアフリーについて 

(2)若者の投票率を上げるための取り組みについて 

(3)選挙公報について 

(4)投票所について 

（総務部長） 

 

３ 

 

大沢まり子  

(一問一答方式) 

学校給食費の公会計化について 

 学校給食費の徴収・管理にかかる教員の業務負担を軽減するた

めに学校給食費を公会計化するべきではないか。見解を伺う 

（教育参事） 

 

自転車保険加入促進について 

(1)自転車事故対策とその周知について。 

(2)安全教育についての取り組みは。 

(3)町民の自転車保険の加入状況とその周知について。 

(4)自転車保険加入の義務化や促進を求める条例を 制定する

自治体が増えてきているがどのように認識をしているか。 

（総務部長） 

 



 

 

４ 

 

谷口鈴男  

 

地域づくり施設整備助成事業について 

 名鉄御嵩駅前に平成 30 年度地域づくり施設整備助成金の交

付を受けさんさん広場利用促進及び周辺施設活用事業として、

4,500,000 円を投入しコインロッカー設置及びコンテナ設置工

事等が行われたが、さんさん広場は、国庫補助対象事業地であ

り、事業地内に、当該施設の設置は目的外使用ではなかったか。 

（町長） 

 

 


